



Par Taniela B. Wakolo

des soixante-dix

« Vous devez prendre sur vous le nom du Christ, qui est mon nom » (3 Néphï 27:5).

Je suis né à Fidji. Ma famille n'était pas membre de l'Église mais nous avions une autre religion.

Adulte, j'ai épousé ma femme, Anita. Elle était membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. Elle n'arrêtait pas d'inviter les missionnaires à la maison pour me rencontrer.

Un jour, je leur ai dit qu'ils pouvaient venir dîner les trois prochains soirs. J'ai dit qu'ils ne pouvaient utiliser que la Bible pour répondre à mes questions. Leurs réponses étaient parfaites. Le troisième soir, ils m'en ont posé une à moi.

« Si vous aviez une épicerie, comment l'appelleriez-vous ?

— Je l'appellerais l'épicerie de la famille Wakolo.

— De qui une église devrait-elle porter le nom ? »

C'était une très bonne question. Et je connaissais la réponse dans mon cœur et dans mon âme. La véritable Église devrait porter le nom de Jésus parce que ce serait son Église. Et l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours portait son nom !

Il ne me restait plus qu'une question : « Quand puis-je me faire baptiser ? » Une semaine plus tard, c'était fait.

Lorsque je me suis fait baptiser, j'ai pris sur moi le nom de Jésus-Christ. Cela signifie que je suis devenu membre de son Église et que j'ai promis de le suivre. Je fais de mon mieux chaque jour pour vivre comme il a vécu. Je sais que cette Église est la vraie Église de Jésus-Christ. ●

C'est SON Église

